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Aos dezesseis dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e um, às dezessete 

horas, no Plenário Francisco de Freitas, Salão Nobre do Pavimento Senador Dirceu 

Cardoso, localizado na Rua Marechal Floriano Peixoto, 340, neste Município, foi realizada 

mais uma reunião ordinária da Câmara Municipal de Miracema, a de número cinquenta e 

dois da atual legislatura, com a presença dos Vereadores Fabrício de Sá Xavier, Jocimar 
Vaz Freire, Carlos Magno da Silva Peres, Genessi Rodrigues da Silva, Caio Rocha de 
Souza, Hugo Fernandes, Marcelo Souto Padilha, Marcus Felipe Mercante Linhares e 
Sérgio Adrian de Souza, sob a presidência do primeiro. Após constatar a existência de 

número legal, o Sr. Presidente Vereador Fabrício de Sá Xavier, solicitou ao Vereador 

Jocimar Vaz Freire, 1º Secretário da Mesa Diretora, que fizesse a chamada dos 

Vereadores presentes. Foram registradas as ausências dos Vereadores Aimoré da Silva 

Almeida e Maurício Sant’Ana Soares. Justificadas. Em seguida o Sr. Presidente solicitou 

ao Vereador Caio Rocha de Souza, que fizesse a leitura do seguinte texto bíblico: Salmo 

01, Versículos de 01 à 06. Em sequência, foi lida e aprovada a ata do dia 13 de setembro 

de 2021. A seguir o Sr. Presidente passou ao tempo destinado a Requerimentos e 

Indicações. Foram apresentados os seguintes: 01) Vereador Caio Rocha de Souza - À 

Secretaria Municipal de Obras e Urbanismo - Solicitação, atendendo ao pedido dos 

moradores do Bairro Carrapichão, no sentido de que seja realizada a manutenção nos 

postes do Conjunto Habitacional do Bairro Carrapichão, tendo em vista que a maioria 

deles está com a lâmpada queimada. Deferido. 02) Vereador Caio Rocha de Souza em 

conjunto com o Vereador Sérgio Adrian de Souza - Ao DER-RJ - Tendo em vista a 

iminente obra de recapeamento do asfalto que liga o Município de Miracema à 

Comendador Venâncio, encaminho solicitação no sentido de que envide esforços a fim de 

que, na oportunidade da construção no perímetro que compreende o Município de 

Miracema, até o Distrito de Venda das Flores, ou até onde o couber, seja reservada uma 

área para a construção de uma ciclovia. Tal requerimento se faz necessário, uma vez que 

no referido trecho já existe uma grande circulação de munícipes praticantes de exercício e 

a referida ciclovia seria um meio garantidor de maior segurança, evitando acidentes. 

Diante do acima o exposto, tendo conhecimento do excelente trabalho que Vossa 

Excelência vem desenvolvendo frente à 10ª ROC – Miracema, venho solicitar que atenda 

os anseios de nossa comunidade. Aprovado. 03) Vereador Marcelo Souto Padilha - Ao 

Prefeito Municipal - Solicitação no sentido de que envide esforços a fim de que seja 

realizado o asfaltamento da Rua Flávio Novelino, no Bairro Jardim Beverly, ao lado da RJ 

200. Deferido. 04) Vereador Marcelo Souto Padilha - À Secretaria Municipal de Obras e 
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Urbanismo - Solicitação no sentido de que envide esforços a fim de que seja feito um 

rebaixamento na Rua Juiz de Fora, em frente ao nº 99. Esclarecemos que neste local está 

acumulando uma grande quantidade de barro que está prejudicando os moradores ao 

redor. Deferido. 05) Vereador Sérgio Adrian de Souza - À Secretaria Municipal de 

Educação, Esporte e Lazer - Venho através deste agradecer ao Secretário todo o apoio 

prestado até o momento ao Projeto Praça da Juventude e na oportunidade, acompanhado 

da Sra. Joelma de Oliveira Martins da Silva, Presidente da ONG CENTRO DE 

RECUPERAÇÃO MÃOS QUE AJUDAM CNPJ: 16.905.885/0001-08, da Sra. Maria Vilma 

Campos, Presidente da ONG MÃO AMIGA CNPJ: 40.337.698/0001-50, solicitar apoio do 

Secretário para aquisição e instalação de divisórias e forros para os módulos. Vale 

ressaltar que com o apoio desta Secretaria, em forma de Gestão de Políticas Públicas 

Participativa, continuamos avançando na recuperação do espaço que terá grande 

benefício para a comunidade local e adjacências. O projeto “PRAÇA DA JUVENTUDE” foi 

implementado em Miracema no ano de 2010 com o objetivo de levar um equipamento 

esportivo público qualificado para a população que pudesse ao mesmo tempo, tornar-se 

ponto de encontro e referência para a juventude. Mais do que um espaço físico para a 

prática de esportes, a Praça da Juventude representa uma área de convivência 

comunitária para realização também de atividades culturais de inclusão social e de lazer 

para a população de todas as faixas etárias. Deferido. 06) Vereador Sérgio Adrian de 

Souza - À Secretaria Municipal de Meio Ambiente - Solicitação no sentido de que seja 

disponibilizada uma equipe de coleta de entulhos para limpeza da rua Antônio Soares 

Peixoto, nº 20 (depois da Marcenaria do Agnaldo), no bairro Caloi. Esclarecemos que 

segundo moradores, a rua encontra-se com entulhos em toda sua extensão. Deferido. 07) 

Vereador Genessi Rodrigues da Silva solicitou uma Moção de Aplausos para a Sra. Beti, 

médica do Pronto Socorro de Miracema, a parabenizando pelos excelentes trabalhos que 

ela vem realizando no Município, atendendo as pessoas com muita atenção, dedicação e 

carinho. Todos os Vereadores irão assinar esta Moção. 08) Vereador Hugo Fernandes - À 

Secretaria Municipal de Defesa Civil e Segurança Pública, com vista ao DEMUTRAN - 

Solicitação no sentido de que seja colocada uma placa com sinalização e faixa de 

pedestres em frente à Sede da UNIP em Miracema, ao lado da Caixa Econômica, tendo 

em vista o alto fluxo de alunos da escola e da faculdade, especialmente nos horários de 

entrada (12h às 13h) e saída (16h às 17h). Deferido. O Vereador Marcus Felipe Mercante 

Linhares apresentou um Projeto de Lei de sua autoria que Impõe restrições para a 

realização de operações de carga e descarga em vias públicas centrais do Município de 
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Miracema e dá outras providências. Agradecendo a presença de todos o Sr. Presidente 

encerrou a reunião, os convidando para a próxima a ser realizada no dia 20/09/2021, às 

17 horas. Nada mais havendo eu, Roger Rabello Frazão Corrêa, Agente Administrativo da 

Câmara Municipal de Miracema, para constar, lavrei a presente ata que vai assinada pelos 

Senhores Vereadores presentes. Sala das Sessões, 16 de setembro de 2021.
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